

„Sportler sind Botschafter der Region“

Markt würdigt unterschiedlichste Leistungen erfolgreicher Sportler



Die erste Mannschaft des DJK-SV Altdorf freute sich über die Ehrung mit der Anstecknadel in Bronze.



Ebenfalls mit Bronze ausgezeichnet wurden Florian Münsterer, Georg Gangl und die Tennismannschaft „Herren 65“.



Bürgermeister Helmut Maier (r.) und dritter Bürgermeister Georg Wild (l.) gratulierten zur silbernen, beziehungsweise goldenen Anstecknadel Franz Agerer, Josef Pömmelr, Tassilo Eifler und Katrin Kraust.



Im Beisein von Georg Wild, Helmut Maier, Jutta Widmann, stellvertretendem Landrat Fritz Wittmann und Weihmichls drittem Bürgermeister Hans-Peter Deifel trug sich Markus Stix in das „Goldene Buch“ der Marktgemeinde ein.

Altdorf. „Nach der letzten Ehrung im Jahr 2015 ist es heuer wieder an der Zeit, verdiente Sportler auszuzeichnen“, betonte Bürgermeister Helmut Maier bei der Begrüßung zur diesjährigen Sportlerehrung im Bürgersaal. „Wenn wir heute zahlreiche Sportler, ob als Mannschaften oder Einzelpersonen, für ihre herausragenden Leistungen auszeichnen wollen, die diese durch unterschiedlichste Leistungen auf verschiedenen Ebenen erreicht haben, ist diese Ehrung als Wertschätzung des Marktes gegenüber seinen Sportlern zu verstehen.“

Als Zeichen der Unterstützung der Sportler bezeichnete Maier die Anwesenheit zahlreicher Ehrengäste. Ebenso begrüßte Maier die Jazzcombo der Villa Musica unter Leitung von Erich Meyer, die die Veranstaltung musikalisch umrahmten. „Es werden viele Sportler aus unterschiedlichsten Sportarten ausgezeichnet. Ihr erfolgreiches Abschneiden ist ihr ganz persönlicher Erfolg und ein Erfolg, der ausstrahlt. Denn mit ihren sportlichen Leistungen und ihrem Auftreten haben sie auch den Ruf des Marktes Altdorf als Sportstandort noch einmal eindrucksvoll bekräftigt“, lobte stellvertretender Landrat Fritz Wittmann.

Es waren diesmal sehr viele erfolgreiche Sportler des Marktes zu ehren, wobei entsprechend den Richtlinien Auszeichnungen in unterschiedlichen Kategorien erfolgten. So gab es Medaillen mit Urkunde und einem Büchergutschein für herausragende Jugendliche, gefolgt von den bronzenen, silbernen und goldenen Anstecknadeln mit Urkunde des Marktes Altdorf und schließlich die höchste zu vergebende Auszeichnung, die Glasstele mit Urkunde, die heuer an Markus Stix von der KSK Eugenchach als Deutscher Meister 2016 in der Disziplin „Langwaffe 300 Meter Präzision“ ging. Alle Geehrten wurden zudem aufgefordert, sich in das „Goldene Buch“ der Marktgemeinde einzutragen.

Erfolgreiche Athleten

Eine Medaille mit Urkunde und einen Büchergutschein erhielten Christina Krieger von der Leichtathletikabteilung der DJK Altdorf, niederbayerische Jugendmeisterin 2017, Veronika Miller ebenfalls von der DJK, sie war niederbayerische Jugendmeisterin U14 über 75 Meter und südbayerische Meisterin in der Halle U16 über 60 Meter. Von der DJK wurden außerdem noch geehrt David Kress, niederbayerischer Meister 2016 und 2017 im Crosslauf und Madeleine Englisch, mehrfache niederbayerische Meisterin in verschiedenen leichtathletischen Disziplinen. Ausgezeichnet wurde auch die Jugendmannschaft Recurve der Isartaler Bogenschützen mit Pius Baumer, Sebastian Hacker und Ludwig Gallmeier für ihren ersten Platz bei der Bezirksmeisterschaft 2016, die DJK-Tischtennis- Jugendmannschaft mit Tom Schweiger, Maximilian Frei, Lukas Kammermayer, Florian Meisters und Patrick Bauer-Popescu, bayerischer Mannschaftsmeister Schüler B im Jahr 2016 und niederbayerischer Mannschaftsmeister Schüler A 2017, ferner die Blockwettkampf Mannschaft U14 der DJK Leichtathletik mit Sebastian Sigl, Lukas Feil, Even Deisling, Michael Aigner und Matthias Blechinger für den niederbayerischen Mannschaftsmeistertitel 2016. Die nächsten Medaillen gingen an die Vier-mal-50-Meter-Staffel der DJK mit Lennard und Marvin Deisling, Raphael Wil und David Kress, sowie an die Blockwettkampfmannschaft weiblich der DJK mit Madeleine Englisch, Veronika Miller, Mara Mötsch, Annika Loher und Hannah Deifel, die 2016 niederbayerischer Mannschaftsmeister wurde.

Masse an Auszeichnungen

Die bronzene Anstecknadel mit Urkunde bekamen Florian Münsterer von den Isartaler Bogenschützen für den ersten Platz bei den Gaumeisterschaften 2016, Männer Compound, Georg Gangl von der Bayernlige-Tischtennismannschaft der DJK Altdorf, er gehört der ersten Mannschaft seit 2008 an und jedes Jahr zu den besten Spielern im Team. Besonders geehrt wurde die Tennismannschaft 65 der DJK mit Richard Wellenbrock, Eduard Zehentner, Gerhard Corsten, Georg Schober und Werner Brunnhuber für den Aufstieg von der Landes- in die Bayernliga. Für den Aufstieg in die Bezirksliga West Landshut und das bereits jetzt erreichte Ziel des Klassenerhalts erfolgte die Ehrung der ersten Fußballmannschaft des DJK SV Altdorf mit ihren Trainern, Abteilungsleiter und Mannschaftsbetreuer Andreas Kremer, Gerhard Gaus, Walter Sprinz, Max Zitzelsberger, Christoph Wittmann, Christoph Schmalhofer, Andreas Chladny, Dominik Maas, Tobias Hobmaier, Sebastian Kirmaier, Max und Josef Linzmeier, Christoph Neumeier, Maximilian Brey, Michael Wallner, Stefan Kastl, Tobias Zauner, Felix Bauer, Niklas Leonhard, Alfred Betz, Alex Huber, Maximilian Traugott, Philip Geltinger, Andreas Krampfl, Marcel Priller, sowie Tobias und Maximilian Seemann.

Die silberne Anstecknadel mit Urkunde des Marktes Altdorf erhielten Josef Pömmerl von den Pfettrachtaler Schützen für seinen dritten Platz bei den niederbayerischen Meisterschaften 2016 in der Disziplin „Armbrust zehn Meter“ und Tassilo Eifler von den Isartaler Bogenschützen, bayerischer Vizemeister 2016 Junioren Compound.

Zwei goldene Anstecknadeln mit Urkunde des Marktes gingen schließlich an Franz Agerer von den Isartaler Bogenschützen für seinen ersten Platz bei den bayerischen Meisterschaften 2016 Senioren Recurve und, zwar etwas verspätet aber nicht ohne weniger Stolz, an Katrin Kraust, sie wurde mit den Fußballerinnen des FC Bayern München schon im Jahr 2011 deutscher Vizemeister.

Der deutsche Meister 2016 in der Disziplin „Langwaffe 300 Meter Präzision“, Markus Stix von der KSK Eugentbach wurde abschließend mit der höchsten zu vergebenden Auszeichnung des Marktes für den Sport, der Glasstele mit Urkunde besonders ausgezeichnet.